



# El revés a la terna para la Corte dejó grietas en el PRI: acusan a Osorio y Eruviel de votar con la 4T

También hay sospechas por las ausencias calculadas de Ruiz Massieu y Dante Delgado. Extraños dichos de Martínez.



En la segunda votación del Senado que ayer miércoles devino en el rechazo a la terna que el Gobierno proponía para cubrir una vacante en la Corte Suprema hubo una particularidad: a la oposición le faltaron dos votos respecto a la primera vuelta de votaciones. La aritmética pasó de 44 a 42. Y como el proceso se realizó por cédula no existe una certeza absoluta sobre quiénes votaron con el oficialismo.

Todos los rumores apuntan a Miguel Ángel Osorio Chong y Eruviel Ávila, dos senadores del PRI que han estrechado nexos con la 4T. Osorio Chong tiene llegada directa con el War Room de Claudia Sheinbaum, un vínculo que se ha acelerado después de su ruptura frontal con Alejandro Moreno Cárdenas.